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ゴールデンウイーク始まる
始業式・入園式から子どもたちの新しい幼稚園生活が始まって、早３週

間となります。初めの頃は緊張していた新入園児も、徐々に園生活に慣れ
るにつれ、表情が和らいできています。朝、幼稚園に送ってきたお父さん
やお母さんと別れがたく涙をこぼしていた子も、今では幼稚園生活に馴染
み元気に過ごせるようになりました。小さいながらも集団生活に適応しよ
うと、自分の気持ちを抑えながら頑張っている姿を見ると、ますます応援
したくなります。
２３日（火）には、端午の節句に向けて、鯉のぼりを飾りました。
いよいよ明日から大型連休が始まります。お仕事の関係でなかなかお子さんとの時間が取れないご家

庭もあるかと思いますが、それぞれのご家庭のスタイルで、親子の楽しい時間が過ごせたらと思います。

保護者会総会について
１９日（金）に、遊戯室にて総会が行われました。まず始めに、司会者

から、事前の委任状提出者が１９名、出席者が１５名で本日の総会が成立
すると確認が行われました。その後、総会議案書どおりに議事が進められ、
全ての案件について、承認されました。新役員さんも議案書に示された新
役員の推薦どおりに承認され、今年度は新会長に瀬川浩子さんが選出され
ました。今後は、瀬川会長さんを中心として、保護者会が進められます。
今回は、新役員さんの選出の前に、議長より保
護者会規約第５条「役員構成」の変更の提案が
出させ、承認されました。変更内容については、

議案書の中に綴じられている保護者会規約をご覧ください。また、その他
の議題として、「行事ごとに子どもたちに配られるプレゼント」について新
役員から出され、出席者で意見を出し合いました。結論的には、園児数が
減り、集まる保護者会費も少なくなるので、内容を見直すということにな
りました。プレゼントの内容については、役員に一任ということです。
連絡の中では、園長より、①子どもたちの園生活の様子を知らせる手段として、「インスタグラム」

を始めたこと。②体育着の販売業者が、体育着の販売を中止することになり、幼稚園で預かっている現
在の体育着が売り切れ次第、新たな業者の体育着を販売すること。の２点を伝えました。

○衣替えの見直しについて
６月の衣替えについて、昨年度より１か月前倒しをして５月１日から気温に合

わせて服装を調整しても良い（夏の制服を着ても良い）としました。
その理由としては、２００５年から環境省が進めているCOOL BIZ（クールビズ）の取組で、県庁

や市役所でも、５月１日からノーネクタイ・ノー上着の服装が始まります。気温に応じて服装を調整す
るという取組を幼稚園でも行うということです。寒い日にはスモックを着させたいと思いますので、ス
モックを幼稚園に預けておいてください。

○桐生が岡動物園にお出かけしました
昨日の２５日（木）、朝から青空が広がる中、もも組、さくら組、たけ組の子どもたちと桐生が岡動

物園に出かけてきました。昼食は、幼稚園で食べるため、あまりゆっくりはできませんでしたが、園内
を一回りして、いろいろな動物を観てきました。その様子は、インスタグラムでお知らせします。
すでに、樹徳幼稚園のインスタグラムをフォロー（登録）してくださっている保護者の方がおよそ半

数になりました。まだの方は、ぜひインスタグラムをダウンロード→樹徳幼稚園のインスタグラムをフ
ォロー（登録）をお願いいたします。インスタを見た方は、ぜひ「いいね」を押していただくと嬉しい
です。


